

n entre las piernas. 🗱 J. UTRERA

# lel SDI Baza

parcial de 8-1 a favor de los locales.

El equipo de Mariano García no encontró apenas oposición ente el equipo almeriense, que llegó a Baza con solo ocho jugadores, lo que unido al buen juego desarrollado por los bastetanos, posibilitó un partido sin nervios, en el que solo hubo que dejar pasar los minutos para ir cumpliendo el guion del mismo. El Segura Desarrollos Industriales siempre estuvo en ventaja en torno a los 10 puntos, aunque al descanso se llegó con ventaja de 7 puntos.

En la segunda mitad, cuando el Toyo intentó aproximarse en el marcador y logró acortarlo a solo cuatro puntos, el equipo rojillo cambió y con la ayuda de sus pivots rompió la zona almeriense y terminó el cuarto con un parcial de 24-13.

El Baloncesto Baza afrontaba el último acto con una ventaja de 18 puntos y ambos equipos comprendieron para quien era la victoria. El marcador continuó progresando hasta alcanzar los 24 puntos de diferencia que mostraba el luminoso al final del partido: 87-63.

Sexta victoria consecutiva del SDI Baloncesto Baza, que aún no le asegura los 'play offs' por el título de forma matemática, pero que aumenta considerablemente sus opciones de participar en ellos.

# Ramón y Cajal sentencia en el tercer cuarto pese a las bajas

#### **BALONCESTO**

# JUANJO MARTÍN

GRANADA. El CD Ramón y Cajal-Universidad de Granada mantiene una jornada más su candidatura para conseguir una plaza para la fase de ascenso tras su clara victoria a domicilio sobre el Linares (42-66). El conjunto nazarí logró sobreponerse a las remarcadas ausencias de Claudia Viceira, Laura Arrojo y Lorena del Castillo, si bien la reacción de las chicas de Ramón Díaz llegó después del descanso.

El cuadro jienense se impuso durante los primeros minutos gracias al aporte de su quinteto titular. Sin embargo, el escaso aporte desde el banquillo limitó las opciones de las locales en cuanto empezaron las rotaciones. En cambio, la entidad granadina encontró en la figura de María de Diego (17 puntos) a una nueva referencia ofensiva saliendo de suplente.

'Raca' consiguió equilibrar el electrónico al final del segundo período y fue en el tercero cuando

### LINARES 42 RAMÓN Y CAJAL 66

Novedades Cano Linares: Martos (9), S. Sánchez (13), Díaz (11), Garrido (3), Castillo (1) -cinco inicial- P. García (-), Parra (3), Pérez (-), M. J. Sánchez (2), H. García (-).

CD Ramón y Cajal-Universidad de Granada: Isa Pastor (13), Bea Fernández (11), Patri Fernández (6), Loli Fernández (4), María Serrano (4) -cinco inicial- Adela Miranda (-), Janka Pekarska (5), María de Diego (17), Esther Cisneros (2), María Fernández (4).

**Parciales:** 15-8, 10-17 (25-25 al descanso), 1-19 y 16-22 (42-66 final).

Árbitros: Ortuño y Banegas. Sin elimina-

**Incidencias:** Partido disputado en el pabellón Julián Jiménez de Linares ante 65 espectadores

rompió el partido con un demoledor parcial de 1-19. Con la ventaja instaurada alrededor de la veintena las nazaríes jugaron a placer. En ese marco tan idilico se produjo la buena noticia del regreso de la base Adela Miranda, quien ha permanecido tres meses lejos de las canchas por lesión.

### Golpe de autoridad del Huétor Vega ante un favorito al ascenso

### WATERPOLO

# J. MARTÍN

GRANADA. El calendario deparó un inicio de vértigo para el Waterpolo Huétor Vega, pero el equipo saldó ese duro test con un sobresaliente. El conjunto entrenado por Pío Salvador superó al Epsilom hispalense (7-12), quien terminó la fase regular como líder del grupo occidental y que hasta el momento de iniciar esta fase final contaba todos sus partidos por victorias. De esta forma, los granadinos asestan un contundente golpe de autoridad de cara al resto de rivales en la pelea por el ascenso a la Primera división Andaluza, un premio reservado directamente para el primer clasificado y que el segundo deberá luchar en una eliminatoria de promoción con el club que termine noveno en Primera.

Los visitantes arrancaron el choque con una gran seriedad defensiva, lo que les permitió cerrar el primer cuarto con un favorable 0-4. Los sevillanos reaccionaron en el siguiente acto y apretaron el marcador (5-6), si bien el Huétor Vega mantuvo siempre la iniciativa en el marcador. Ese derroche físico le pasó factura al cuadro local durante el resto del encuentro, en el que echaron en falta esa energía. Los granadinos no desaprovecharon esta circunstancia y volvieron a abrir hueco en los dos períodos siguientes (1-4 y 1-2).

### Superioridad

El técnico Pío Salvador comentó tras el partido que «hemos sido superiores ante un rival muy duro y que no nos lo ha puesto nada fácil. Este resultado nos da un espaldarazo y avisa al resto de rivales de que estamos convencidos de que podemos subir». El siguiente club al que se medirán los hueteños es Alcalá de Guadaira, quien precisamente eliminó al Waterpolo Motril en la ronda previa de esta fase final.

## El Universidad toma aire en la pelea por la permanencia

### **FÚTBOL SALA**

## J. M.

GRANADA. La mejoría experimentada en las últimas jornadas por fin dio sus frutos. El Universidad de Granada volvió a ganar un partido después de varias semanas consecutivas de desazón. Además, lo hizo en una ocasión idónea pues un tropiezo le habría dejado al filo del descenso y ahora vuelve a respirar gracias a su triunfo sobre el Comarca de Níjar (0-2), quien se mantiene penúltimo en la clasificación pero un poco más cerca de los equipos que le preceden.

Las universitarias se quedan ahora a tan solo un punto de la entidad almeriense y a dos del Brújula sevillano, quien perdió en esta jornada (6-1) contra el Copmon Cádiz. Así, el 'Uni' recobra el entusiasmo perdido a lo largo de una temporada en la que el objetivo era pelear los primeros puestos.



Estefi prepara el pase. :: A. A.

Por su parte, el Atlético Monachil cedió en su feudo ante el Vícar (1-3) en un partido que dominó pero sin mostrar eficacia de cara a puerta, algo que sí consiguió el cuadro visitante.